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Инфекционные болезни, такие как 
Эбола, можно победить силой Божьей

В 14-м веке «черная смерть» (чума) 
убила 30 процентов населения Европы, 
а в 19-м веке холера привела к гибели 
десятков тысяч людей. Инфекционные 
заболевания могут за короткое время 
унести большое количество человеческих 
жизней. 
В 1881 году Луи Пастер разработал 

в а к ц и н у ,  к о т о р а я  п р и в е л а  к 
революционным изменениям в лечении 
эпидемических  заболеваний .  Его 
открытие спасло человечество от многих 
болезней. Однако в наше время иммунная 
система людей ослаблена избыточным 
употреблением антибиотиков. Она 
не может устоять даже перед таким 
небольшим раздражителем, как пыльца. 
Что если появится новый штамм вируса, 
который  способен ,  размножаясь  с 
большой скоростью, вызвать высокую 
смертность? 
То гд а  бол е зн ь  с т ан е т  быс т ро 

распространяться по всему миру и унесет 
жизни многих людей еще прежде, чем 
будет разработана вакцина против нее. 
Однако с верой в Бога Творца ее можно 
остановить. 
В  сентябре  2014 года  Себастьян 

И м п э т о  П е н г о ,  г у б е р н а т о р 
Экваториальной провинции ДР Конго, 
направил  молитвенную  про сьбу 

старшему пастору д-ру Джей Року Ли. В 
молитвенном прошении было написано: 
«Вирус  Эбола  распространяется 
в  округе  Джира  и  городе  Боэнде 
Экваториальной провинции. Президент 
Жозеф Кабила сказал, чтобы я любой 
ценой ликвидировал вспышку эпидемии, 
вызванной вирусом Эбола. Я прошу вас 
молиться об этом». 
Он является диаконом церкви Киншаса 

Манмин ,  был  свидетелем  многих 
знамений, чудес и мощных деяний 
Божьих. И он послала эту молитвенную 
просьбу с верой. 
Вирус Эбола впервые был обнаружен 

в районе реки Эбола в 1976 году. Он 
является своего рода новым штаммом 
в и ру с а .  Ни  п р офи л а к т и ч е с ко й 
вакцины против этого инфекционного 
заболевания, ни способов его лечения не 
существует. Эбола передается от одного 
человека к другому при тесном контакте 
(через поврежденный кожный покров 
или слизистую оболочку), с кровью, 
выделениями, органами или другими 
жидкостями организма инфицированных 
людей .  Смертно сть ,  в  среднем , 
составляет около 50 процентов. При 
последних вспышках инфекции от 25 до 
90 процентов больных умирали. И лечить 
их было нечем. 

ДР Конго стала первой страной, с 
которой началось распространение 
вируса  Эбола .  До  2014 года  было 
семь вспышек этого инфекционного 
заболевания. Люди жили в страхе. В 
марте 2014 года вирус Эбола появился 
в Гвинее, в Западной Африке и стал 
распространяться  по  всему  миру. 
Первый  инфицированный  пациент 
был  обнаружен  в  Экваториальном 
округе ДР Конго в августе 2014 года, 
а затем количество заболевших стало 
стремительно увеличиваться. 

21 сентября 2014 года д-р Ли, пребывая 
в молитве в горах, получил молитвенную 
просьбу и стал ходатайствовать пред 
Богом о том, чтобы вирус Эболы в ДР 
Конго полностью исчез. После этого 
количество смертных случаев в ДР Конго 
резко снизилось, а потом вируса Эбола и 
вовсе не стало. 
Губернатор Себастьян Импэто Пенго 

сказал: «После того как старший пастор 
помолился о ДР Конго, вирус Эбола 
перестал распространяться, и больше 
не было ни одного случая смертности. 
Так как у вируса Эбола существует 
латентный  период ,  мы  проводили 
необходимые медицинские процедуры. 
И в конечном итоге мы выяснили, что 
болезнь, вызванная вирусом Эбола, 

полностью побеждена». 
24 октября член парламента ДР Конго 

направил д-ру Ли письмо, в котором 
говорится: «Спасибо за то, что вы 
молитесь об исчезновении вируса Эбола в 
Экваториальном округе. Спасибо за вашу 
молитву, эпидемия Эболы остановлена, 
она более не распространяется». 

15 ноября президент ДР Конго Жозеф 
Кабила на Ассамблее ООН публично 
заявил, что вирус Эбола в его стране 
ликвидирован. 
Как и предупреждал Иисус в 24-й 

главе Евангелия от Матфея, многие 
люди сегодня страдают из-за войн, 
терроризма и болезней, из-за вновь 
обнаруженных заболеваний и эпидемий. 
Мир будет сталкиваться с еще большими 
проблемами из-за природных бедствий 
и экономического спада. Симптомы 
существующих болезней еще более 
усугубятся, появятся новые штаммы 
вирусов .  В  угрожающе  большом 
количестве будут выявляться новые 
заболевания. 
Однако Бог Любви, Кто сотворил 

человечество  и  все  вокруг,  через 
Свои мощные деяния являет Свою 
преизбыточную любовь и могущество. И 
таким образом Он приводит и будет еще 
приводить к спасению многих людей. 
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Богослужение в 
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После молитвы д-ра Ли Израиль был избавлен от свиного гриппа (2009 г.), ДР Конго – от вируса Эбола (2014 г.), а Корея – от ближневосточного респираторного 
синдрома MERS CoV (2015 г.). Если мы принимаем молитву с верой в силу Бога Творца, то будем благословлены, и мы будем здравствовать и преуспевать во всем, 
как преуспевает наша душа. 

«Да будет свиной грипп изгнан из всех стран. 
Защити верующих от него, пусть их охраняют 
от инфекции огненная стена Святого Духа, 
ангелы и пламенные очи Господа. Я молюсь во 
имя Иисуса Христа. Аминь!»
30 августа 2009 года

Во время воскресного утреннего служения, 
прямо  перед  Израильским  объединенным 
крусейдом 

«Отец! Ближневосточный респираторный 
синдром распространяется в Корее. Отец, 
помилуй и останови его. Пусть он больше не 
распространяется и уйдет прочь! Отец, положи 
конец этой вспышке. Да будет Свет!» 
28 июня 2015 года

После проповеди «Справедливость ответов», 
прочитанной во время воскресного утреннего 
богослужения

Себастьян Импэто Пенго, губернатор 
Экваториальной провинции ДР Конго 
и его жена. Они радуются тому, что 
вирус Эбола был побежден в ДР Конго 
после молитвы д-ра Ли!



Те, кто принимают Иисуса Христа как своего 
Спасителя, получают в дар Святого Духа и рождаются 
вновь как дети Божьи. И, по мере того как они учатся 
подчинять свою жизнь желаниям Духа, то есть 
следовать истине под водительством Святого Духа, 
они приносят плоды Святого Духа. 
Давайте же исследуем один из плодов духа – 

радость.  

1. Плод  духа  – радость :  радоваться  и 
веселиться в любой ситуации 
Духовная  радость  – это  не  просто  радость 

и веселье. Неверующие тоже радуются, если 
происходит что-то хорошее в их жизни, но эта 
радость длится недолго. Как только наступают 
трудности, они тут же перестают веселиться и 
радоваться. Но если наша радость – плод Святого 
Духа, то мы будем радоваться и веселиться при всех 
обстоятельствах, в любой ситуации. 
В  1-м  послании  к  Фессалоникийцам ,  5:16-

18, говорится: «Всегда радуйтесь. Непрестанно 
молитесь. За все благодарите: ибо такова о вас воля 
Божия во Христе Иисусе». Духовная радость – это 
способность всегда радоваться и за все благодарить. 
Радость – это один из критериев, по которому 

мы  можем  проверить ,  живем  ли  мы  так ,  как 
подобает христианину. Некоторые люди следуют 
за Господом, испытывая радость и счастье каждое 
мгновение своей жизни. Но можно встретить 
христиан, которые, казалось бы, очень стараются 
жить, как пристало верующим, но полноты радости 
и благодарности, исходящих из глубины сердца, в 
них нет. Они просто исполняют данные им Богом 
обязанности столь же ответственно, как и любое 
другое поручение. И если они вдруг столкнутся с 
неожиданными трудностями, то тут же потеряют 
мир в душе и их сердце начнет нервозно биться. Я 
призываю вас проверить, радуетесь ли вы от всего 
сердца, если попадаете в трудную ситуацию. 
В действительности, дарованная нам благодать 

спасения – уже более чем достаточное основание 
для  того ,  чтобы  быть  радостными  всегда . 
Подумайте сами, ведь мы спасены от огня ада и 
можем жить вечно на Небесах – это ли не повод 
для неописуемой радости! Велика радость «первой 
любви», которая наполняет нас, когда мы впервые 
принимаем Господа. Даже если нам нечего будет 
есть завтра или мы чувствуем усталость после 
тяжелого рабочего дня, с наших уст будет исходить 
только хвала. Пусть даже нас будут гнать, нам 
придется пережить незаслуженные страдания и 
трудности ради имени Господа, мы все равно будем 
счастливы, думая о Небесах. 
В реальности, не многие люди могут сохранить 

в своем сердце радость «первой любви». Через 
некоторое время радость постепенно уходит, 
и тогда уже нет тех чувств, которые человек 
испытывал прежде, думая о благодати спасения. 
В трудной ситуации они начинают причитать 
и жаловаться. Почему же они так изменились? 
Потому что в их сердцах все еще есть плоть. Одной 
из характеристик плоти является ее изменчивость. 
Тот, в ком есть плотская природа, может в одно 
мгновение наполниться радостью, но в любой 
момент все может измениться, и радость, которую 
он чувствовал еще недавно, исчезнет в один момент. 

2. Чтобы принести плод радости
1) Мы должны избавиться от плоти
Если у нас нет таких качеств, как зависть и ревность, 

которые присущи плоти, то мы будем так радоваться 

за тех, кто получил благословение и похвалу, как если 
бы нас самих благословили и похвалили. Но, с другой 
стороны, если мы способны на зависть и ревность, 
то нам станет неприятно, если у кого-то другого что-
то будет получаться лучше, чем у нас. Мы можем 
лишиться радости и впасть в уныние из-за возникшего 
чувства собственной неполноценности. 
Кроме того, если у нас нет таких плотских качеств, 

как гнев и недовольство, то у нас всегда будет мир, 
причем, даже тогда, когда с нами плохо обращаются и 
мы несем ущерб и потери. Мы проявляем недовольство 
и разочарование, потому что в нас есть плоть. Из-за 
этого у нас появляется тяжесть на сердце. Нам может 
быть больно и обидно от одной мысли, что мы несем 
убытки и терпим большие, чем другие, неудобства. 
Помимо этого, чем больше в нас плоти, тем меньше 

– духовной веры. Неспособность надеяться на Бога 
приводит к беспокойству, которое, как правило, будет 
только нарастать. Владельцы собственного бизнеса 
будут процветать во всем и получать благословения 
с избытком, научившись ясно различать голос 
Святого Духа и следовать ему. А вот жадность, 
раздражительность и плотские мысли неминуемо 
создадут им трудности. Чем больше мы очищаем свое 
сердце от плоти, тем больше оно наполняется духовной 
радостью и благодарностью. 

2) Мы должны быть послушны желаниям Святого 
Духа во всем
Мы не ищем мирской радости, мы стремимся 

обрести радость, даруемую Святым Духом, ту, что 
приходит Свыше. Мы можем чувствовать радость и 
полноту Духа только тогда, когда в нас радуется Святой 
Дух. Особо велика наша радость, когда мы прославляем 
Бога, молимся Ему, поклоняемся Ему всем своим 
сердцем и применяем Слово Божье на практике. Мы 
счастливы и благодарны от того, что истина изменила 
нас. 
В нашей повседневной жизни мы постоянно 

сталкиваемся с выбором между тем, что желает Святой 
Дух, а что – плоть. Если вы всегда хотите того же, что 
желает Святой Дух, то Святой Дух будет радоваться 
в вас, и вы тоже будете наполнены радостью. В 3-м 
послании Иоанна, 1:4, написано: «Для меня нет 
большей радости, как слышать, что дети мои ходят 
в истине». Иными словами, Бог радуется, когда вы 
живете в истине и дает вам радость и полноту в Духе. 
Допустим, что желание что-то выгадать для себя 

наталкивается на желание сделать что-то во благо 
других людей. Если так будет продолжаться какое-то 
время, то в конечном итоге вы потеряете радость. И 
если вы прислушаетесь к плоти и станете делать все 
только ради собственной выгоды, то вы не испытаете 

духовной радости, хотя и получите то, чего вам на тот 
момент хотелось. К тому же, у вас не будет внутренней 
стабильности. С другой стороны, если вы постараетесь 
сделать что-то во благо другому человеку, то, несмотря 
на кажущиеся потери, вы обретете радость Свыше, 
потому что порадуете Святого Духа. Только тот, кто 
испытывал эту радость, знает это чувство. Это такое 
счастье, которого этот мир никогда не познает. 
И так – во всем. Если человек, который судил 

других по своим собственным стандартам, стал 
относиться к ним с пониманием, проявляя благость, 
то он почувствует мир, соразмерный его благости. 
Когда мы «умираем» для себя, стараясь, чтобы 
другим было лучше, то к нам приходят мир и радость. 
Более того, вы всегда сможете наслаждаться миром 
и радостью, если перестанете считать, что вы с кем-
то не сходитесь характерами или какой-то человек 
вам не нравится. Ваша радость будет возрастать и 
сердце станет меняться в истине по мере того, как вы 
научитесь исполнять желания Святого Духа. Когда вы 
станете приносить плоды Святого Духа, на вашем лице 
появится духовное сияние. 

3) Вы должны сеять семена радости и благодарить за 
все усердно
Земледелец должен посеять семена и трудиться не 

покладая рук для того, чтобы собрать урожай плодов. 
По аналогии с этим, чтобы получить духовный плод 
радости, мы должны стремиться к тому, что даст нам 
возможность радоваться, благодарить и воздавать хвалу 
Богу. Имея веру, мы будем каждый день благодарить 
Его. 
Во-первых, у нас есть радость спасения, которую 

нельзя променять ни на что. И к тому же, благой Бог 
– наш Отец. Он защищает Своих детей, живущих в 
истине, и дает им все, о чем они ни попросят. Более 
того, если вы храните День Господень и даете полные 
десятины в течение года, то несчастья и катастрофы 
в течение года будут обходить вас стороной. Если вы 
исполняете Его заповеди, храните Ему верность и не 
грешите, то у вас всегда будут обильные благословения. 
Даже если вы окажетесь в трудной ситуации, вы 

будете знать, как выйти из нее. Если вы совершите 
ошибку, то Бог будет милостив к вам, и вы сможете 
исправить ее. Если сердце наше не осуждает нас, то мы 
можем все больше радоваться и благодарить Бога (1-е 
посл. Иоанна, 3:21). Тогда все будет содействовать вам 
ко благу, и Бог даст вам еще большие благословения. 
Когда мы стараемся найти то, за что мы можем 

благодарить, Бог дает нам еще больше поводов для 
благодарности. Чувства радости и благодарности 
будут возрастать, и в конечном итоге мы принесем 
полноценный плод радости. 

Дорогие братья и сестры во Христе. Мы должны 
принести плод радости, чтобы радоваться и веселиться 
каждый день. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы 
взрастили в себе и другие плоды Святого Духа и в 
изобилии наслаждались радостью, которую Бог даст 
вам навечно. 

«Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, милосердие, вера, кротость, воздержание. На таковых нет закона» 
(Послание к Галатам, 5:22-23).

Плод духа – радость

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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►► Божий суд, свершившийся через потоп: 
Бог хотел спасти как можно больше людей 
через праведника Ноя 

В 6-й главе Книги Бытия описывается потоп во времена 
Ноя. Любящий Бог терпеливо ждал долгие годы, однако 
развращение людей на земле было велико. Так как зло 
присутствовало во всех их намерениях и мыслях, то суд был 
неизбежен. 
Но даже при таких обстоятельствах Бог призвал Ноя 

рассказать людям о том, что грядет суд, и позволил всем, кто 
его послушается, войти в ковчег и спастись. Однако никто, 
кроме членов его семьи, не внял его словам. Только Ной и 
его семья вошли в Ноев ковчег, и подготовка к тому, чтобы 
свершился суд Божий, была завершена. 
Но и после того, как Ной закрыл дверь, Бог дал людям 

семидневный период отсрочки. Он ждал, чтобы кто-то 
постучал в дверь ковчега и тоже был спасен. Несмотря на то, 
что правосудие должно было свершиться по справедливости, 
Бог от всего сердца желает спасти людей, поэтому Он 
расширяет возможности для этого. 

►► Божий суд над Ниневией: Божья рука 
спасения была над людьми в Ниневии до 
самого последнего момента

В 1-й главе Книги пророка Ионы рассказывается о том, как Бог 
велел Ионе проповедовать жителям Ниневии, что грядет суд и 
город будет разрушен. Так как их злодеяния дошли до Него, то 
разрушение города не противоречило закону справедливости. 
Но Бог все равно давал им шанс покаяться и, отвратившись от 
грехов, получить спасение. 
Все люди Ниневии, в том числе и их царь, постились и 

искренне взывали к Богу. Они также заставили поститься и их 
скот. Каждый «обратился от злого пути своего и от насилия 
рук своих». Когда Бог увидел их дела, Он пожалел о бедствии, 
которое обещал навести на них, и не навел (Кн. пророка Ионы, 
3:10). Однако через сто лет город вновь наполнился грехом и злом, 
и наступил день суда над ними. На сей раз они не покаялись, и 
город был полностью разрушен в 609 году н.э. 
До этого Бог давал множество возможностей отвратиться от 

грехов. Бог до последнего протягивал им Свою руку спасения. 
Но люди, вместо того чтобы воспользоваться своим шансом, 
пошли по пути, приведшему их к погибели. 

►► Божий суд над Содомом и Гоморрой: 
справедливость, доведенная до 
совершенства любовью праведника 
Авраама 

В 18-й главе Книги Бытия Бог явился Аврааму и заранее 
сказал ему о том, что будет суд над Содомом и Гоморрой. 
Прежде чем начать судить народ, живущий там, Он еще раз 
пересмотрел их грехи и злодеяния. Он желал спасти хотя бы 
еще одного человека. 
Бог хотел дать больше шансов людям по ходатайству 

праведника Авраама. Бог знал, что Авраам поймет Его сердце 
и станет просить пощадить их. И в итоге Бог дал обещание 
Аврааму. Бог пообещал, что не разрушит эти города, если в них 
найдется десять праведников. 
Однако, когда  Бог  послал  Своих  архангелов и  они 

внимательно осмотрели весь город Содом, то в нем не нашлось 
и десяти праведников. И суд, в виде сошедшего на них огня, все 
же свершился. Но в то же время Бог, помня об Аврааме, спас 
племянника Авраама, Лота, и его дочерей.

 Вот так Бог с любовью выдерживал справедливость до конца. 

►► Семь лет Великой Скорби: последний 
шанс, данный Богом, получить спасение через 
двух свидетелей и 144.000 проповедников

Когда Евангелие будет проповедано до края земли, Господь 
придет на воздухе. Тогда имеющие веру для спасения, изучая 
Евангелие и живя по воле Божьей, облекутся в воскресшие тела 
и будут мгновенно забраны в воздух. На этом будет закончено 
взращивание человечества. А тех, кто останутся на земле, ждут 
Семь лет Великой Скорби. 
Но Бог приготовил путь к спасению даже для тех, кто останется 

на земле, для тех, кто не слышал Евангелие. Если они услышат 
его через двух свидетелей и 144.000 проповедников, о которых есть 
предсказание в Откровении, и примут Иисуса своим Спасителем, 
то они смогут пережить природные катаклизмы или войны 
сравнительно легко и обретут спасение. Так Бог, до последнего, 
старается спасти хотя бы еще одну душу. 
А вот тем, кто слышал Евангелие и говорил, что верит, не имея 

при этом веры, чтобы спастись, необходимо стать мучениками. 
Чтобы воспользоваться последним шансом на спасение, им 
придется пройти через пытки и сохранить свою веру, не получив 
начертание зверя. Но тех, кто выберет мученичество для своего 
спасения, будет совсем немного. 

Познали ли вы любовь Бога, 
Кто до последнего желает спасти нас? 

В рамках Своей справедливости Бог демонстрирует нам максимум Своей любви даже тогда, 
когда суд неизбежен. Дело в том, что Он хочет, чтобы грешники обратились от путей, 

ведущих к смерти (Кн. пророка Иезекииля, 18:23). Через Библию мы можем ощутить любовь Бога, 
Который желает дать всем возможность спастись. 

По благодати и милости Божьей мы можем обрести совершенное спасение. 
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С тех пор как я начал посещать Центральную 
церковь «Манмин», с октября 2006 года, моя жизнь 
полностью обновилась. До этого алкоголь, азартные 
игры, в том числе на тотализаторе на конных скачках, 
полностью разрушили мою жизнь. Я даже предпринял 
попытку покончить жизнь самоубийством. Но я 
нашел церковь «Манмин» и обрел много благодати 
через проповеди д-ра Джей Рока Ли. Я также получил 
его молитву. После чего я вернулся к жизни, к новой 
жизни. 
Моя мама была удивлена и обрадована моим 

преображением. Во время ее приезда в Сеул она была 
исцелена от хронических головных болей по молитве 
д-ра Ли.

Более того, после 
молитвы д-ра Ли я 
получил еще одно 
благословение  – 
нашелся мой старший брат, который пропал 
семнадцать лет назад. 
В июне 2013 года, работая на строительной 

площадке, я упал с двухметровой высоты. У 
меня произошел разрыв мышц, отвечающих 
за вращение плечом. Разрыв ротаторной 
манжеты плеча составил три сантиметра. В 
госпитале мне сказали, что нужна операция. 

Но я хотел быть исцелен силой д-ра Ли, так как 
я видел своими глазами мощные деяния Божьи, 
явленные через его молитву. 
Я стал посещать Молитвенный центр «Манмин» 

и слушать проповеди президента этого центра 
г-жи Бок Ним Ли. Я покаялся в том, что во мне 
есть качества, враждебные истине, в частности, 
гневливость и раздражительность. Я принял молитву 
г-жи Ли с платком, над которым ранее помолился д-р 
Ли (Деяния, 19:11-12). После этого мое состояние 
улучшилось, и я смог вернуться к работе. 
Однако в мае 2015 года, перенося тяжести на 

стройке, я почувствовал мышечную боль в левом 
плече. Боль была такая, как будто мои мышцы чем-то 
защемило. Я не мог поднять руку на уровень плеча и 
не мог даже вымыть себе голову. 
Я готовился к тому, чтобы получить исцеление, 

участвуя в летнем ретрите «Манмин» в августе 2015 
года. 
Во  время  служения  Божественного  исцеления ,  в  первый  вечер 

ретрита, я с верой принял молитву д-ра Ли за больных. Боль ушла, и 
теперь я свободно двигаю левой рукой. Прежде я не смог бы поднять и 
пятнадцатикилограммовый предмет, теперь же я в силах перемещать тяжести 
весом до сорока – пятидесяти килограммов. 
Я воздаю всю благодарность и славу моему благому Богу Отцу, Кто обновил 

и исцелил меня. 

В сентябре 2005 года я встретила д-ра Джей Рока Ли. 
С того времени моя жизнь полностью обновилась: я 
стала миссионером и проповедую Евангелие Господа. 
Когда я проповедую наполненное жизнью Евангелие 
святости, которому учит д-р Ли, и говорю о силе 
Божьей, то многие люди принимают Господа. 
В частности, деяния Божьи, явленные через 

платки, над которыми помолился д-р Ли, поистинне 
удивительны. После молитвы с платком многие люди 
исцелились от болезней, нашли решение своих проблем 
и получили ответы. 
Благодаря молитве с платком, церковь Лондон 

Манмин переживает великое пробуждение, и многие 
члены церкви получают благословения с избытком. Мы 
понимаем, что все это дано нам по благодати Божьей.
В 2014 году у брата Рувима (сейчас ему 17 лет) был 

нарушен интеллект из-за отклонений в развитии. Он не 
мог общаться с другими людьми. Однако в начале 2015 
года он получил молитву с платком. После этого он стал 
понимать то, что говорят другие, научился выбирать 
нужные ему программы на iPad. 
Сестра Розетта Ашиду из Южно-Африканской 

Республики была на грани смерти из-за рака молочной 
железы, который был обнаружен в июле 2013 года. 
Но, после того как она стала членом церкви Лондон 
Манмин и получила молитву с платком, ее самочувствие 
улучшилось, и в феврале 2015 года она полностью 
выздоровела. 
В июле 2015 года семья из Королевства Свазиленд 

зарегистрировалась в качестве членов церкви. У них 
было множество проблем. Они поклонялись идолам, 

часто ссорились друг с другом. Их дочь страдала 
психическим расстройством. Став членами церкви, они 
прослушали серию проповедей д-ра Ли «Благость», они 
начали пить сладкую воду Муана и приняли молитву с 
платком. После этого у них в семье наступил мир и дочь 
их исцелилась. 
В сентябре 2015 года сестра Мария из Уганды 

стала заболевать. Она похудела, не могла есть. Когда 
она обратилась в госпиталь, ей не смогли поставить 
диагноз. Лечащий врач лишь сказал, что иммунная и 
сосудистая системы ее организма ослабли. Ее состояние 
ухудшалось. Она впала в кому, и ее семье ничего не 
оставалось, кроме как ожидать ее смерти. 
После того как я узнала об этом, я поговорила с ними 

по телефону и посеяла в них веру. Я также помолилась 
с платком Божьей силы. И тогда у меня открылись 
духовные глаза, и я в течение пяти минут видела руку 
старшего пастора. Дыхание Марии после молитвы 
стабилизировалось. Она пришла в себя и попросила 
дать ей немного воды. Вскоре после этого она опять 
стала здоровой! Аллилуйя!
В августе 2015 года мы с мужем получили много 

благодати, следя за событиями летнего ретрита 
«Манмин», трансляция которых шла по каналу GCN. 
У моего мужа, миссионера Давида Мукаса, буквально 
за несколько дней до ретрита появились боли в правом 
плече. Он не мог двигать правой рукой. Он не мог 
поднять руку, чтобы причесать волосы или одеться. Ему 
было больно даже при ходьбе. Но он был полностью 
исцелен, получив молитву о больных старшего 
пастора на второй день ретрита во время служения 

Божественного исцеления. 
Я воздаю Богу всю славу и благодарность за то, 

что Он дозволил нам познать Евангелие святости, 
пребывать в любви Божьей, испытать на себе Божью 
силу, находясь в пространстве пастыря, и радостно 
вести свое служение. 

«Я был исцелен от разрыва ротаторной манжеты плеча»

Диакон Даэйне Ким (60 лет), 
1-й приход, Южная Корея

Д Д й К (60 )

Миссионерка Джейн Мпологома и ее 
муж миссионер Давид Мукаса

Церковь Лондон Манмин, Великобритания

МРТ с заключением врача
О т е к  н а  м е с т е  р а з р ы в а 
ротаторной манжеты плеча 


